



Héctor García

Trabajadores del PJ protestaron ayer frente a la torre Prisma del Consejo de la Judicatura, en San Ángel, Ciudad de México.

Proponen en Tamaulipas mediación de Gobernador

Buscan trabajadores diálogo con poderes

Piden a Jucopo cita para exponer afectaciones por cambios al PJ

MARTHA MARTÍNEZ Y BENITO LÓPEZ

En su intento de frenar la reforma judicial, trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) han buscado reunirse lo mismo con integrantes de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, en la Ciudad de México, que con Gobernadores en los estados, pero sin éxito.

Una centena de trabajadores acudió ayer al Palacio Legislativo de San Lázaro para entregar un escrito en el que demandaron a los coordinadores parlamentarios que reciban una comitiva, con el fin de plantearles



Alfredo Moreno

APELACIÓN. Trabajadores del PJF en paro laboral en el Palacio de Justicia de San Lázaro, acudieron a la Cámara de Diputados para entregar una solicitud de audiencia a la Jucopo.



LAS VOCES DEL PARO



su postura.

“Solicitamos sea recibida una comitiva de este movimiento con el objeto de poder dialogar con dicha Junta de Coordinación y exponer nuestra postura ante lo que, consideramos, serán afectaciones directas a los derechos y prestaciones laborales de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación, esto en caso de aprobarse el dictamen sobre la reforma al Poder Judicial”, plantearon en el documento.

Los trabajadores establecieron que en dicha representación no participa asociación sindical alguna, ya que éstas no arropan el sentir de la base trabajadora.

“Esta representación no es encabezada por ninguna asociación sindical, las cuales no arropan el sentir de la base trabajadora, pero somos nosotros quienes estamos en suspensión de labores en todo el País”, agregaron.

Óscar Alonso Yáñez Pallares, coordinador técnico administrativo del Consejo



Los paristas deslindaron su protesta de sindicatos que, dijeron, no representan el sentir de la base trabajadora del PJ.

de la Judicatura Federal y quien leyó el escrito dirigido a la Jucopo, informó que solicitaron que el documento fuera recibido por los legisladores, lo que no ocurrió.

Yáñez advirtió que en caso de no ser recibidos continuarán de manera indefinida con la suspensión de labores.

Luego de entregar el escrito, los trabajadores informaron que se dirigirían a la Suprema Corte de Justicia

de la Nación para acompañar a sus compañeros, quienes desde ayer usan su hora de comida para protestar.

Se prevé que el próximo 26 de agosto, la Comisión de Puntos Constitucionales discuta la reforma judicial en un debate que, de acuerdo con su presidente, se extendería dos días.

En Ciudad Victoria, Tamaulipas, decenas de trabajadores del Poder Judicial,

incluidos Magistrados y Jueces, protestaron y cerraron el paso a la Casa de Gobierno, para exigir una reunión con el Gobernador, Américo Villarreal, quien se encuentra de gira en Houston, Texas, Estados Unidos.

Con pancartas y leyendas en camisas, los inconformes lanzaron consignas como: “Señor Gobernador, no sea indiferente, México requiere justicia independiente”, y “Poder judicial, contrapeso nacional”.

Tras varios minutos de permanecer en la protesta, el Subsecretario de Gobierno Tomás Gloria Requena, salió a dialogar y a invitarlos a retirarse, para no afectar a la población.

Ante la ausencia del Gobernador, pidieron hablar con el Secretario General de Gobierno, Héctor Joel Villegas, con el mismo fin, pero el Subsecretario dijo que tampoco podría atenderlos pues se encuentra ausente del cargo por cuestiones de salud.